
令和３年度第４回小牧市学校給食献立作成委員会会議録 

 

１ 開催日時 令和４年１月１４日(金) 午後 3 時 3 分から 4 時 15 分まで 

２ 開催場所 小牧市北部学校給食センター 会議室 

３ 出席委員 千田道子  上原由美  牛田由紀 小嶋麻友美 

田邉みゆき 小林由紀子 片田巳夕 佐藤綾香 

渡邉克己 松岡桂子 井上真弓 本田千代 水野清志  

４ 欠席委員 長縄伸一 関谷真理 堀田正二   

５ 議  題 (1)４・５・６月分献立の検討 

       (2)４・５・６月分アレルギー除去食の検討 

６ 会議資料 ２０２２年４・５・６月分献立表（案） 

       ２０２２年４・５・６月分献立材料表 

７ 議事内容 

 (1)４・５・６月分献立（説明者：栄養士） 

４月分について ⇒松岡栄養職員説明 

【牛田委員】 新年度 4 月給食開始が 11 日からですが、最初の給食が麦

ごはんになっている。アレルギーの子が食べることができ

ない。また、19 日に提供される米粉コロッケだが、油で揚

げるので小麦アレルギーの子が食べることができない。配

慮をお願いします。 

また、21 日・27 日にアレルギー除去食が予定されている

が、除去食を子供たちに提供するためには、新しい担任が

除去食に関するチェックをする必要がある。新しい担任は

親と面談をして把握に努めるが、日程調整がかなり困難で

ある。学校の規模にもよるが、アレルギーチェックの体制

を整えるには日程が少ない。年度当初は子供たちに人気が

あるメニューを優先するのではなく、多くの子供たちが安

全に食べることができるようなメニューにして欲しい。4

月の除去食は無理にやらなくてよい。 

【松岡委員】 11 日の麦ごはんはご飯に変更し、21 日のかきたま汁は卵を

入れないすまし汁にし、27 日のフルーツ杏仁は杏仁豆腐を

入れないフルーツゼリーに変更し、4 月中の除去食はなく

します。 

【水野課長】 詳細な献立はどれくらいの時期に送付すればいいですか。 

【牛田委員】 4 月 1 日時点に手元に届いていればよい。 

【小嶋委員】 卵除去食。乳除去食のメニューを固定すればいいのではな

いですか。 



【牛田委員】 ほぼ決まっています。それでも新担任・養護教諭の事情も

あるがチェック漏れが怖い。 

【松岡委員】 除去食をやめることは可能です。 

【牛田委員】 学校の事情を判ってほしい。 

５月分について ⇒小林栄養教諭説明 

【牛田委員】 11 日のメニューですが、ソフトめん、トマトソース、揚げ

物と小麦が含まれるものが 3 つある。３つはやめてほしい。 

       何も食べられない子が出ます。せめて２品までとしてくだ

さい。 

【小林委員】 １１日の献立は応募献立なので、今回はそのまま提供させ

ていただきます。 

６月分について ⇒佐藤栄養教諭説明 

【牛田委員】 ５月にも意見として言ったが、８日、２８日は小麦が含ま

れるものが 3 つある。３つはやめてほしい。何も食べられ

ない子が出ます。せめて２品までとしてください。 

       また、３０日の三色丼は卵を除去することはできますか。 

【佐藤委員】 できません。 

【牛田委員】 この月は卵を使用した献立が多いようです。１６日のハン

バーグは小麦が入っていますか。 

【佐藤委員】 ６月で使用するハンバーグは入ったものを使用します。 

【牛田委員】 できればメニューで統一してください。混乱します。 

【佐藤委員】 先ほどの牛田委員からのご指摘ですが、２８日の麦ごはん

をやめて、３０日のごはんと入れ替える案はどうでしょう

か。 

【牛田委員】 ３０日と入れ替えるのであれば２７日のほうがいいと思い

ます。２７日の献立は全て食べることができます。 

【佐藤委員】 麦ごはんは子供たちにとって食べにくいのでカレーと一緒 

に提供しています。 

６月については牛田委員からのご意見の通り、２７日を麦 

ごはん、２８日を普通のごはんに入れ替えます。 

 (2) ４・５・６月分アレルギー除去食の検討⇒松岡栄養職員・小林栄養

教諭・佐藤栄養教諭説明 

卵除去  

５月１２日（木）「かきたま汁」 

６月２３日（木）「親子煮」 

  乳除去  

    ５月２５日（水）「杏仁豆腐」 



６月１５日（水）「杏仁豆腐」 

 その他 

 【牛田委員】 アレルゲン 27 品目を含む原材料を使用していないレトル 

トカレーの資料を配布させていただきます。給食で使用す 

ることを検討してください。 

 

  


